

授業参観でのご来校ありがとうございました ✨

4月21日(水)・22日(木)の授業参観・学年懇談会には、多くの皆様のご来校ありがとうございました。残念ながら本年度もPTA総会は書面審議型総会になってしまいましたが、授業では、やる気に満ちた子どもたちの様子をご覧いただけたと思います。新年度が始まって3週間、年度が替わり、学年が一つ上がったことが、子どもたちを伸ばす良いきっかけとなる時期です。学校でもこの気持ちを、次の活動に



つなげ継続するようにしていきたいと思います。ご家庭でも、ぜひ褒めたり、励ましたりしてください。とは言え、新年度の緊張もあり、疲れの出る頃でもあります。運動会の練習も始まりました。間もなく大型連休もあります。連休明けは運動会の練習も本格化すると思いますので、連休中はご家庭でゆっくりお過ごしいただきたいと思います。

本年度の重点 ✨

以下の①～④が本年度の学校経営で特に力を入れていきたい取組の柱です。

① 児童支援活動の一層の充実

共感的な人間関係づくりをし、**子ども一人一人のモチ味や良さを生かす**ようにしていきます。新型コロナウイルスの状況をふまえながら**行事の充実**を図ります。また、教育相談活動を充実させ、子どもの思いに寄り添うとともに、教育相談アンケートを定期的に実施し、**いじめ等の早期発見・早期対応**に努めます。

② 学力向上

基礎・基本の定着と**思考力、表現力、判断力**など、**新学力観に沿った授業実践**(言語活動等の充実)をしていきます。**外国語科、外国語活動の充実**や**タブレットパソコンを積極的に活用**など、新しい教育活動に柔軟に対応していきます。

③ 安全・安心な学校

全職員で情報を共有して、危機管理意識をもち、**子どもの命を守る取組**や**校内体制の確立**を図ります。(新型コロナ対応、熱中症対策、校内のけが、食物アレルギーへ対応など)

④ 家庭・地域との連携

学年・学校だより、ホームページ、学校メールによる**情報発信を積極的に行う**とともに、懇談会などでは説明責任を果たすように努めます。また、**PTA、学校地域共働本部との連携、学校ボランティア**を活用し、教育活動の充実を図ります。

